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＜シリーズ＞２０２４年「向陽高等学校創立100周年」を迎えて

向陽学園は、創立以来１００年間「教養」を高め「専門的知識と技術」の習得を図り、

社会に有為な人材育成教育を行ってきました。これからも建学の精神「奉仕」の下、次の

１００年に向かって「新たな学びの教育」に挑戦していきます。

向陽ミュージアム 「来館者」メッセージ９

昭和５８年「向陽高等学校」衛生看護科卒業 K.Y様

今回この資料館に来てその当時を思い出し、

新たにここで学んだ精神を生かしていこうと心に

誓いました。

昭和５８年「向陽高等学校」衛生看護科卒業 O.H様

久しぶりに来て、当時のことがとても懐か

しく思い出されました。自分たちが通ってい

た頃だけではなく、過去・未来の事まで知れ

てとても良かったです。

※バドミントン部に所属し看護実習等両立が大変であったが、

将来のためにとても勉強になったそうです。

「新校舎」完成イメージ図

昭和５７年「向陽高等学校」普通科卒業 久保貴子様（写真後方左）

思い起こせば、卒業までの3年間、親族以上の愛情を注ぎ、ま

さに「向陽家」という家族のなかで文字通り手塩にかけて育て上

げてくださいました。私は現在、東京の大学で教壇に立っておりま

すが、貴校でご教授いただいたことが、現在の私の学問の基盤と

なり、生き方の基礎になっていることを改めて実感した次第です。

初代理事長烏山武先生の建学の精神、教育の理念、校訓を今に

受け継ぎ、「向陽の名をこそ惜しめ」の校歌の

文言を胸に刻み、在校生の皆様が各々の道

に勇猛邁進していただくことを切に願います。

100周年という伝統ある貴校の次の200周

年へ向けて、益々のご発展に期待し、さらなる

皆様方のご活躍を祈念いたします。

「解体中の第３校舎」１２/２４撮影

全九州高校選抜大会結果

〇バドミントン 女子団体 ベスト８

シングルス

藤原菜桜：準優勝

（3月全国大会出場:石川）

全国高校選抜剣道大会県予選結果
〇剣道 女子団体 第３位

県新人大会結果
〇バスケットボール

男子2回戦：５９‐８５長崎南

女子２回戦：６２‐５７長崎北

3回戦：４３‐６７北陽台

〇バレーボール

女子１回戦：２‐０佐世保北

2回戦：２‐０五島

３回戦：０‐２清峰

「新生徒会役員」 よろしくお願いします。

「2024日本カラリスト協会主催」

「自分色コンテスト」

大賞：岳本桃羽さん（写真右）

好感度賞：富田二瑚さん
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向陽ミュージアム 「来館者」メッセージ １０

昭和５３年「向陽高等学校」保育科第７回卒業 ２０名様

・ミュージアムの資料で時代の流れの早さを感じました。

・ピアノ室や音楽室もそのままでなつかしかったです。正門などきれいになり、みちがえるようでした。

・新たな学科が設置され若者の学ぶ道が増えるのは嬉しいですね。

・学生時代にもどりなつかしくて感激しました。

・こんなにゆっくりと校舎の中を見たのは初めてでした。

懐かしい写真もたくさんあり、久々に会った友人と思い出を語り

合い当時にもどった様でした。

・学園ツアーを計画してくれた幹事さんと、校長先生はじめ学校

関係者の皆様に感謝いたします。

・校舎がなくなるのはとても残念ですが、今後の学園の発展をお祈りしています。

・保育科で学んだ事を力にして今に至っていることを心から感謝しています。

・写真はどれも懐かしく思い出され学生時代に戻った様でした。

・向陽学園の益々の発展を心より願っています。

・100周年という記念の年に65歳の同窓会。いい思い出になりました。

今、学童保育の指導員となり、しっかり学んだ事が役立ってます。

・高校を卒業して約50年、久しぶりに来てとてもなつかしく思います。

これからも向陽高校が末永く繁栄される事をお祈りしています。

・この高校の保育科を卒業したことを本当に誇りに思います。現在も保育園で働いているので、向陽を卒

業して今とてもよかったと思います。ソフトボール部での部活もきつかったけど、今でも先輩方との交流も

あり監督の林田先生とも時々お会いでき、人生の中でとても重要な時をすごしたと思います。

・懐かしさと共に今の時代に合った色々な科の増設、びっくりした反面、嬉しい気持ちになりました。

100周年を迎え歴史の深さを感じました。

・こんなに立派な学校だとは思いもせず、すてきな学校を卒業できて嬉し

く思います。これからも頑張って生きようと思います。

・唯一残った木造作りの校舎でしたがなくなるとの事、とてもさみしい

思いがします。

・ピアノ室は残っており、厳しくも優しく教えて下さった先生方を懐かしく想いだされました。

まだ保育園（こども園）で仕事しているので、ここでの理念など

しっかり念頭に置きやっています！！

今後も向陽の名に恥じぬよう精進していきます。

・見学させて頂き、当事の気持ちに戻りお陰で若返った気分です。

・なつかしい品、写真がありとても感激しました。

今後この資料コーナーを残して欲しいです。

高校中庭の「仮設校舎」「仮設校舎」１２/２～授業開始


